



Hoch hinaus in Winterthur

Die Neuvermietung des Roten Turm schafft Veränderung, die ein einheitliches Gebäudeleitsystem erfordern: Im Hochhaus an den Bahngleisen stehen neu diverse Büroflächen in Einheiten von 200 – 500 m² zur Auswahl.

Für die Signaletik im Gebäude hat sich der Kunde an Frontwork gewendet. Mit gutem Grund: der Spezialist bietet alle Leistungen aus einer Hand. Das neu erstellte Signaletik-Konzept umfasst eine beidseitig beleuchtete Outdoorstele in den Massen 6 x 1.5 Metern, auf der alle Mieter ersichtlich sind.

Eine grosse Nummer
Weiter eine überdimensionale Hausnummer mit Lichtaura,
eine Wegleitung für Innen und Aussen sowie die Umsetzung
von mieterspezifischen Wünschen.

Damit bietet das markante Gebäude attraktiven Raum für Aufsteiger.

